

Mar del Plata, Domingo 22 de Junio de 2025

Nueva Ronda de Negocios

El encuentro contó con más de 320 empresas locales, en el Teatro Auditorium

El Ministerio de Producción, Ciencia e Innovación Tecnológica de la provincia de Buenos Aires, organizó este jueves en el Teatro Auditorium, de Mar del Plata, una nueva Ronda de Negocios con más de 320 empresas locales inscriptas, que mantuvieron 1479 entrevistas de negocios. En la apertura participaron el subsecretario de Desarrollo Comercial y Promoción de Inversiones de la Provincia, Ariel Aguilar, el diputado provincial Gustavo Pulti y el Concejal Horacio Taccone.

Las Rondas de Negocios son una política pública sostenida del Estado provincial, que ha demostrado resultados exitosos para que las empresas locales obtengan nuevos contactos y concreten ventas. Estos encuentros de trabajo permiten establecer vínculos comerciales y productivos, generando así nuevas oportunidades de negocios, y además, son un espacio de difusión de las distintas herramientas de financiamiento, asistencia técnica y apoyo a la producción con las que cuenta hoy el Estado bonaerense para asistir a las pymes.

Estos encuentros forman parte de las diversas políticas que la gestión del gobernador Axel Kicillof lleva adelante para promover la producción industrial y la actividad comercial en la Provincia, a través de las distintas herramientas de la cartera productiva provincial que encabeza el ministro Augusto Costa, se informó.

En la apertura de la Ronda de Negocios, el subsecretario de Desarrollo

Comercial y Promoción de Inversiones provincial, Ariel Aguilar, destacó "el permanente trabajo del gobierno de la Provincia para estimular la actividad productiva y comercial en cada uno de los 135 municipios, incentivando la interacción entre las pymes, facilitando el surgimiento de nuevos proyectos y acercando a las empresarias y empresarios bonaerenses los diferentes instrumentos provinciales de impulso a la producción, el trabajo y el comercio".

Or su parte, el diputado provincial Gustavo Pulti subrayó que "la verdadera medida de los resultados de un proyecto es el trabajo que genera en nuestra gente. Si hay más trabajo es bueno, si hay menos trabajo es malo, esa es la medida del bienestar social".

Y agregó: "Estas Rondas de Negocios que lleva adelante el Gobierno de la provincia de Buenos Aires se proponen impulsar encuentros entre oferentes y demandantes de Mar del Plata, toda la Argentina y también del exterior; de distintos bienes y servicios que genera la economía de la ciudad. Más allá de las dificultades que ofrece el modelo económico financiero que privilegia la utilidad especulativa del Presidente Milei, el gobierno provincial sigue adelante contra viento y marea tratando de defender el trabajo de los bonaerenses y de los marplatenses en particular".

Desde 2022, la Provincia ha organizado 84 Rondas de Negocios, en una política que ya convocó a más de 18.300 pymes y cooperativas bonaer-



renses: El 95 por ciento de las empresas asistentes asegura haber obtenido contactos de utilidad, mientras que una de cada tres logra concretar negocios a partir de su participación.

En la Ronda de Negocios en Mar del Plata participaron más de 450 personas, entre ellas, los concejales de General Pueyrredón, Horacio Taccone y María Eva Ayala; representantes del Fondo de Garantías Buenos Aires (Fogaba), del Banco Provincia, de la Comisión de Investigaciones Científicas bonaerense, del Ministerio de Ambiente provincial, de la Autoridad del Agua y de otras instituciones públicas de la Provincia.

Además, el encuentro contó con la participación de diversas cámaras gremiales empresarias, como la Unión del Comercio, la Industria y la Producción de Mar del Plata (UCIP), la Cámara

Textil Mar del Plata, la Asociación de Tecnologías de la Información y la Comunicación de Mar del Plata (ATICMA), la Asamblea de Pequeños y Medianos Empresarios (APYME), Asociación Bonaerense de la Industria Naval (ABIN), el Parque Industrial Mar del Plata y la Asociación de Industriales Metalúrgicos de la República Argentina (ADIMRA-Mar del Plata).

La próxima Ronda de Negocios de la Provincia se realizará en Pilar, el próximo 26 de junio y será una edición internacional, que estará dedicada a la promoción de exportaciones de los sectores de calzado, indumentaria, marroquinería y textil, y contará con importadores provenientes de Bolivia, Chile, Paraguay, Perú y Uruguay. Para más información o inscripción, ingresar en:

https://www.gba.gob.ar/produccion/ronda_de_negocios.

EDICTO JUDICIAL

El Juzgado en lo Civil y Comercial N° 1, Secretaría Única del Departamento Judicial de Mar del Plata, hace saber que en autos "**AGOSTINELLI VALERIA LORENA S/ QUIEBRA (PEQUEÑA)**" Expediente 131790, se resolvió con fecha 10-6-2025 decretar la quiebra de **AGOSTINELLI VALERIA LORENA DNI 30.720.786** con domicilio real en calle Vignolo N° 2893 de Mar del Plata. Se intimó al fallido y terceros que tengan en su poder bienes de éste, a que hagan entrega al Síndico de los mismos. Se prohíbe hacer pagos al fallido, bajo apercibimiento de tenerlos por no efectuados. Se fija el día 3-10-2025 hasta la cual los acreedores por causa o título anterior a la quiebra (10-6-2025), soliciten verificación de sus créditos ante la síndico, **C.P.N. DAIANA RODRIGUEZ**, domiciliada en calle Rawson 2272 Mar del Plata, de lunes a viernes de 9 a 15 hs, Correo electrónico "agostinellivaleria131790@gmail.com"; Tel: 2235227586. Mar del Plata.-

El presente se publicará por CINCO (5) días en el Boletín Oficial y en el Diario "El Atlántico" de esta ciudad. Se deja constancia que a efectos de su diligenciamiento, los presentes se encuentran exentos del pago de aranceles, tasas y otros gastos, en virtud de lo dispuesto por el art. 89 de la ley 24522, sin perjuicio de su oportuna consideración dentro de los gastos enumerados por el art. 240 de la citada legislación. Mar del Plata.-

